

GENEVOIS

La reprise à la Salévienne



Louise de Savoie sera à l'honneur.

rejoindre la Suisse et s'agrandir en intégrant de nouveaux territoires gessiens et savoyards majoritairement catholiques. Le deuxième rendez-vous proposé par La Salévienne permettra au public d'écouter à nouveau l'un des plus fameux conféren-

ciers de la région Rhône-Alpes en la personne du professeur André Palluel-Guillard. Cet érudit et truculent historien évoquera la personnalité de Louise de Savoie, mère et régente du roi François 1^{er}. Cette grande dame à la fois oubliée des Français et négligée par les Savoyards fut-elle une ambitieuse effrénée ou une femme d'Etat avisée ? C'est ce que les amateurs d'Histoire pourront découvrir le samedi 10 février à 14 h 30 à la salle du Savoie, à Saint-Julien (près de l'église et du supermarché Champion Lambert). L'entrée à ces deux conférences est comme à l'accoutumée libre et gratuite.

En 2007, la société d'histoire régionale La Salévienne compte poursuivre ses cycles de conférences historiques. Deux rendez-vous sont d'ores et déjà programmés à Bossey et à Saint-Julien. La première conférence de l'année se déroulera le samedi 20 janvier à 14 h 30 à la salle communale de Bossey. Intitulée « Et Genève devint suisse... Genève entre république et canton, les vicissitudes d'une intégration nationale (1814-1846) », cette conférence présentée par Irène Herrmann, docteur en Histoire à l'université de Fribourg, évoquera notamment l'habileté des élites protestantes genevoises lorsque cette république dut à la fois